

Lesetipps der Stadtbibliothek

Kinderbuchempfehlung:

Billy und der geheimnisvolle Riese von Jamie Oliver

Niemand darf Waterfall Woods betreten. Die Leute erzählen sich Schauergerichten von dem Wald hinter der alten Mauer. Ewig hat sich kein Mensch mehr in seine Nähe gewagt. Doch als Billy, Anna, Jimmy und Andy eines Tages einen geheimen Zugang entdecken, sind alle Warnungen schnell vergessen. Sofort spüren die Freunde, dass sie eine magische Welt betreten haben, einen Zauberwald, in dem die seltsamsten Kreaturen wohnen, darunter ein ganzes Volk von Elfen, das dringend die Hilfe der Kinder braucht...



Empfehlung für Erwachsene:

Outback von Chris Hammer

Rivers End, ein Städtchen in der flirrenden Hitze des Outbacks: eiskalt tötet der junge Pfarrer fünf Menschen seiner Gemeinde. Ein Jahr später kommt Reporter Martin Scarsden in den Ort, um über die Morde zu schreiben. Aber als er die Einheimischen befragt, begreift er, dass es mehr als eine Wahrheit gibt, was die Tat des Pfarrers angeht. Warum hat er wirklich getötet? War er ein Monster oder ein idealistischer Rächer? Welche Geheimnisse wird die ausgedörrte rote Erde von Rivers End noch freigeben?



INFO

Stadtbibliothek Angermünde
Berliner Straße 57,
Mo | Di | Fr 13.00 – 17.00 Uhr
Do 09.00 – 13.00 Uhr
Sa 09.00 – 12.00 Uhr

Die Ausleihe von e-Medien erfolgt über die ONLEIHE Uckermark rund um die Uhr. Sie ist für alle Benutzer über <http://www.onleihe.de/uckermark> zu erreichen. Hier finden Sie den Bibliothekskatalog im Internet <https://angermuende.bibliotheca-open.de/>.

In der Bibliothek findet ganzjährig ein Bücherflohmarkt statt. Aktuell finden Sie hier besonders viele Hörbücher für Erwachsene. Wir nehmen Medienspenden für Kinder und Erwachsene aus den letzten fünf Erscheinungsjahren an.

Objekte mit Geschichte(n)

Lebendige Erinnerungen in greifbarer Form

» Der eine silberne Löffel, den die Oma immer gehütet hat. Der Fußballschuh vom Vater, den der Sohn in Ehren hält. Das Mitbringsel aus dem Ostsee-Urlaub, das an einen ganz besonderen Moment erinnert. Diese Dinge haben gemeinsam, dass sie den Besitzerinnen und Besitzern Geschichten aus der Vergangenheit erzählen. Und, dass sie Teil des neuen Projekts sind, das aktuell in der Jugendtöpferei umgesetzt wird.

Unter dem Titel LOKAL werden dort Gegenstände gesammelt, die für ihre Besitzer*innen eine besondere, persönliche Bedeutung tragen. Die ersten Angermünder*innen haben bereits Erinnerungsobjekte zur Verfügung gestellt, die in dem extra für das Projekt eingerichteten Garagen-Fotostudio dokumentiert wurden. Weitere Gegenstände werden demnächst in einem Schaufenster ausgestellt und können dann von der Gartenstraße aus betrachtet werden. Im nächsten Schritt werden junge Angermünderinnen und Angermünder anhand der Leihgegenstände erforschen,

was ein Objekt braucht, um ein Erinnerungsträger zu sein. Mit Künstlerinnen und Angermünde-Experten wird dann ein neues Objekt entwickelt, das möglichst viel Angermünde in sich trägt. Eine Art „Souvenir“ könnte man sagen, aber nicht nur für Touristen. Was macht unsere Stadt aus? Welche Orte, Wege, Personen und Geschichten verbinden wir mit Angermünde? Welches Bild wollen wir Besucher*innen vermitteln?

In der Jugendtöpferei werden verschiedene Prototypen entwickelt, die später in Kleinserie aus Ton produziert werden.

Das Projekt wird gefördert durch Fonds Soziokultur, die Räumlichkeiten der Töpferei durch die Stadt Angermünde.

Wer Interesse hat, an dem Projekt mitzuwirken und seine Ideen, Erinnerungen oder auch Objekte zur Entwicklung des neuen Angermünder Souvenirs einbringen möchte, kann sich gerne bei Vera Hofmann per E-Mail an vera@glashausprenzlau.de melden.



Foto: Vera Hofmann